

Kunst vom Tage in Bild und Wort.



Wittenberg im Flaggen schmuck.
Ein Blick auf die zu den Lutherfesttagen festlich geschmückte Stadt mit dem Markt und der Stadtkirche.



Bekannte Persönlichkeiten bei der Eröffnungsfeier.
Wir geben hier bekannte Persönlichkeiten während des großen Festaktes der Eröffnungsfeier im Lutherhof in Wittenberg wieder: (von links) Landesbischof Müller — Dr. Eiden, der Erzbischof von Utrecht — Reichsinnenminister Dr. Frick — Reichsfinanzminister v. Schwerin-Krosigk.



Hier wurde die erste deutsche Bauernhochschule eröffnet.
In diesem ehemaligen Kloster in der alten märkischen Stadt Gransee wurde die erste deutsche Bauernhochschule und Bauernführerschule ihrer Bestimmung übergeben.

Die Deutsche Schule feiert.



Deutschlands Jugend marschiert.
Dieses eindrucksvolle Bild berichtet vom Einmarsch der Fahnenabordnungen beim Fest der Deutschen Schule im Berliner Grunewaldstadion.



Vom Fest der Deutschen Schule,
das im Berliner Grunewald-Stadion sich zu einer mächtigen Kundgebung für die Auslandsdeutschen und für das neue Deutschland gestaltete: (oben) Fahnenabordnungen von Papen, Minister Dr. Goebbels und Oberbürgermeister Dr. Sahm grüßen von der Ehrenloge die Schuljugend beim Vorbeimarsch (unten).

Am Schauplatz der Feuersbrunst von Döschelbronn.



Unser Bild oben gibt einen Blick auf einen Teil der vollkommen abgebrannten Häuser in Döschelbronn — unten sieht man Einwohner mit ihrer geretteten Habe in den Straßen der heimgesuchten Stadt.



Weltrekordfahrer Graf Czaykowski tödlich verunglückt.
Beim Automobilrennen um den Großen Preis von Monza ereigneten sich mehrere Todesstürze. Unter den Opfern befindet sich auch der in Deutschland durch seine Erfolge auf der Berliner Avus bekannte französische Rennfahrer Graf Czaykowski, den wir hier an seiner Maschine zeigen.



Ein Mahnmal der NSDAP am Main.
An der historischen Mainlinie in Wertheim a. M. wurde von der NSDAP ein Mahnmal errichtet, das als Erinnerung am 1. Oktober den hier abgebildeten Adler erhalten wird. Die Inschrift der Gedenktafel lautet:
Derer gebient, die für ihr Volk gestorben;
Ihr Opfer war für uns Fahne und Befehl.
Was wir im Aufbruch glaubig neu gestalten
erhaltet es: ein Reich, das einig und frei."